

“El espíritu de América Latina en la FAO”

“Graziano da Silva es el espíritu de América Latina en la FAO. Es el que mejor representa los intereses y potencialidades de nuestra región”, destacó el Ministro de Agricultura, Ganadería y Pesca, Julián Domínguez, en oportunidad de presentar ante la prensa nacional al nuevo director general electo de la Organización de Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO).

Graziano da Silva, quien se desempeña desde 2006 como Subdirector General de la FAO y Representante Regional para América Latina y el Caribe, asumirá el timón de la prestigiosa organización internacional el 1° de enero próximo, y visitó la sede del Ministerio de Agricultura a fin de dialogar acerca de políticas de desarrollo común para los productores de nuestra región. Fue amplia la coincidencia acerca del creciente rol de América Latina como proveedora mundial de alimentos, y la necesidad de descentralizar la FAO a fin de potenciar el rol de las instancias nacionales, otorgándole un mayor protagonismo a los gobiernos en la definición de prioridades.

La trayectoria profesional e institucional del nuevo titu-

lar de la FAO es amplia y fecunda, habiéndose destacado, entre otros roles, como Ministro Extraordinario de Seguridad Alimentaria y Combate al Hambre de Brasil durante el primer mandato del Presidente Luiz Inacio Lula da Silva, el año 2003, y, en tal condición, de instrumentar el programa Fome Zero (Hambre Cero).



José Graziano Da Silva con el Ministro Julián Domínguez